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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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A reunião marcada para a tarde de ontem que iria 
analisar as alterações da Assembleia Legislativa no 
programa Universidade Gratuita foi adiada.

De acordo com o presidente da Casa, Mauro de Nadal 
(MDB), o fato é que as Comissões não conseguiram ana-
lisar todas as emendas apresentadas, cerca de 160. Por 
este contratempo técnico, achou melhor marcar uma 
nova data, que deverá ser definida até esta terça-feira.

Os principais pontos questionados pelos deputados não 
chegaram a ser nenhuma novidade, entre eles estão o 
fato dos estudantes precisarem morar no Estado por um 
período mínimo de tempo para terem direito ao progra-
ma, o projeto inicialmente só contemplar a primeira gra-
duação, a contrapartida das instituições e, o principal dos 
debates, quanto vai caber as universidades comunitárias 

e quanto será destinado às instituições privadas.
Já há rumores de que o percentual que o governador 

havia estipulado no texto entregue à Alesc, que era de 
80/20, já teria passado para 75/25, mas nada está 
definido ainda. 

Jorginho Mello (PL), inclusive, manifestou-se no último 
final de semana afirmando que não irá aprovar o projeto 
por decreto, caso ele não venha a ser aprovado pela 
Alesc, o que deve ser pouco provável tamanha a movi-
mentação entre deputados e secretários de governo.

Na última semana, já foi aprovada a PEC (Proposta de 
Emenda à Constituição) que viabiliza a implementação 
da Universidade Gratuita  na CCJ (Comissão de Consti-
tuição e Justiça). Os outros dois projetos seguem sendo 
analisados pelos parlamentares.

Discussão adiada sobre Univ. Gratuita

PSD
Mais de 400 lideranças do PSD catarinense estiveram presentes no evento realizado nesta segunda-feira, 26, com foco em 
tecnologia e inovação, na sede da Associação Catarinense de Tecnologia (Acate), no Primavera Garden, em Florianópolis. 
Entre eles, estavam o presidente nacional do PSD, Gilberto Kassab, o governador do Paraná, Ratinho Junior, deputado 
Antônio Brito (PSD-BA), que é o líder do PSD na Câmara, da prefeita de Itapema, Nilza Simas, e do presidente estadual do 
PSD, Eron Giordani.
Em Santa Catarina, o PSD conta com três deputados estaduais, Júlio Garcia, Mário Motta e Napoleão Bernardes. No final do 
encontro, houve um ato de filiações de prefeitos e lideranças na sigla. 

O Summit Cidades, que iniciou ontem e vai até a 
quarta-feira, 28, em Florianópolis, trouxe para a 
Capital políticos, jornalistas, empresários e repre-
sentantes do setor público de mais de 200 municípios 
de todo o país. O evento está promovendo debates 
sobre inovações nas parcerias entre o poder público 
e privado, networking, workshops, feira de negócios 
entre diversas outras ações e é o maior do segmento 

no Estado. Serão mais de 300 palestrantes nestes 
três dias das mais diversas áreas: turismo, sanea-
mento, mobilidade urbana, educação, inclusão social 
e outros. Algo que chamou atenção foi que a maioria 
das palestras só podem ser ouvidas através de fones, 
porque os três palcos são próximos uns aos outros, 
dispostos em círculo, assim, é possível que elas sejam 
realizadas simultaneamente.

Summit Cidades 2023

Foto: M
onica Foltran

Destino Floripa & Região
A convite do Destino Floripa & Região, a empresa Sinart, concessionária do Terminal Rodoviário Rita Maria em Florianópolis, 
irá apresentar pela primeira vez ao público o projeto de revitalização da rodoviária ao trade turístico da Grande Florianó-
polis, nesta quarta-feira, 27. Depois do automóvel próprio, a Rodoviária é o principal meio de acesso dos visitantes à Capital 
catarinense, por isso a entidade quer conhecer e oportunizar aos seus associados acesso ao projeto. Segundo a Sinart, em 
2022 quase 2 milhões de pessoas chegaram ou saíram de Florianópolis a partir do Rita Maria, e a expectativa é de aumento 
desse número até o final de 2023. Os investimentos previstos na revitalização são de cerca de R$ 36 milhões.

BRDE Labs
Encerra no dia 2 de julho as inscrições para o BRDE Labs 
Santa Catarina, programa de inovação e fomento ao em-
preendedorismo criado pelo Banco Regional de Desenvolvi-
mento do Extremo Sul (BRDE). O programa está na segunda 
edição e irá selecionar até 100 startups catarinenses para 
aceleração. Por meio de workshops online, ferramentas 
e mentorias, as startups terão apoio na estruturação e 
validação das estratégias e processos internos para que 
consigam ter modelos de negócio e comercial viáveis e 
escaláveis. Ao final do programa, as 12 startups de todas as 
regiões catarinenses que obtiverem os melhores desempe-
nhos serão premiadas com valores entre R$ 10 à R$ 20 mil.

Fecomércio SC
O presidente da Fecomércio, Hélio Dagnoni, partici-
pou do Seminário Estadual sobre Reforma Tributária, 
para reafirmar o posicionamento da CNC, sobre os 
impactos que a PEC da Reforma Tributária irá causar 
no setor, sobretudo nas alíquotas de serviços, que 
ultrapassam 150% de aumento. O presidente alertou 
ainda que a taxa de desemprego pode passar de 
8,8% para 12%. O debate foi promovido pela Câmara 
Federal, proposto pelo deputado federal Reginaldo 
Lopes (PT-MG), e ocorreu na Assembleia Legislativa 
de Santa Catarina.


